
問１　年齢・その他 令和2（2020）年12月20日（日） ８階大会議室　14:00～15:30

（参加者：30名、アンケート回収数：28件、アンケート回収率：93.3％）

【年齢】 【その他】 問4　シンポジウムの感想

　≪地域共生社会について≫

・人と人とのつながり、地域共生社会が大切と感じた。

・地域共生社会の実現と介護保険制度の果たす役割がよくわかった。みんなが支えあい自分らしく暮らせるまち中央区に

　なるようにしてほしい。

・地域福祉、介護福祉の成長、成熟化とは支えるためのサービスの拡充・向上を担うものと考えていたが、互いを理解し

　双方が支えあう関係を作ることが超高齢社会において持続可能な社会を作るために、いきいきと住み慣れた地域で生活

　していくために必要な考え方であると知るいい機会になった。

　≪高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画≫

・大変詳しく内容を聞くことができてよかった。８期計画内容を読み、勉強したい。より良い計画になるようにしたい。

　どのようにして地域共生社会づくりを作れるのが重要である。どのようにするか考えてみたい。

　現行に行われている申請主義ではなく他の方法があればいいと思う。

・地域共生社会に向けて中央区としてどんな事業計画を進めているのかそれを知りたかった。

　高齢者も日々増える中、健康寿命を延伸するためのトレーニング施設が増えるなど参加場所が多くなる事はとても

　住みやすい町になると思う。

・今回初めてシンポジウムに参加した。基調講演ではこれからの社会のあり方をみすえたお話だった。

　中央区が今後進めていく計画概要を知ることができたので、区民として考えていきたいと思う。

問２　シンポジウムを何で知ったか（複数回答）

　≪その他≫

・引き続き区民の声を聞きながら住み慣れた地域で高齢者の皆様が元気に過ごすことができるよう対応いただきたい。

・自身にあてはまるとは思わないが、おもしろかった。参加でき良かった。

・医療保険介護保険制度には限界が表面化してきた。世代間の対立に及ぶと思う。

・とても貴重なお話を聞くことができよかった。

・今まで介護保険について関心がなかったが、これからもっともっと勉強していかなければいけないと思った。

　とても参考になり、勉強になった。これからこのようなシンポジウムや説明会があったら参加したい。

・区民が主体的に高齢化や福祉の問題を解決していくことが大事であると感じた。

・地域福祉の視点からも大切だと思うが、安心して生活できるようにするのは大変。

・老人なので耳が遠くなり話がマスクのため全然分からなかった。声を大きくしていただきたい。

問３　シンポジウムの内容について 　席が後ろで聞こえにくかった。10年前とだいぶ変わっている様に思った。

　《和氣先生の基調講演について》

・和氣先生の話は、大変参考になった。個人情報保護のために、隣に越してきた人の名前位しか聞くことができないこと

　に矛盾がある。和氣先生のお話は理想でも努力してみたい。

・いろいろ学び、しっかり生きていかねばと思った。先生のお話は分かりやすく、はっきりとしていて良かった。

・和氣先生のお話の質問時間が十分にとれればよかったと思う。

・和氣先生への質疑時間がほしかった。残念。

中央区高齢者保健福祉計画・第8期介護保険事業計画シンポジウム　アンケート集計結果
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広報紙 チラシ 中央区ＨＰ 家族・友人 その他

チラシの受取場所

・区役所

・施設宛てに届いたもの

・回覧板で見て

・町会長より聞いて

介護/医療/福祉従事者
11%

その他
4%

京橋地域
37%

日本橋地域
18%

月島地域
30%

区民
85%

16

12

0 0 0

12
10

3

0

3

よくわかった おおむねわかった あまりわからなかった 全くわからなかった 無回答

基調講演 計画の内容について
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